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Kurztitel  
 
RAW Salbke- Denkmalschutz schafft Baulücken? 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
erfreulicher Weise soll das Gelände des ehemaligen RAW in den nächsten Jahren entwickelt 
werden. 
 
Ich habe folgende Fragen dazu: 
 
 
1. Für welche Gebäude auf dem Gelände des RAW besteht derzeit Denkmalschutz? 
 
2. Welche Gebäude, die unter Denkmalschutz stehen, bleiben bei der Umgestaltung des 
RAW Geländes erhalten? 
 
3. Welche Gebäude sollen nicht erhalten bleiben und was sind die Gründe, warum wieder 
der Denkmalschutz missachtet wird?  
 
4. Werden Fördermittel an den Investor ausgereicht? Wenn ja in welcher Höhe? Und für 
welche Gebäude oder Maßnahmen?  
 
5. Werden die alten straßenbegleitenden Gebäude erhalten, die das alte Gelände prägen 
und die dem Industriedenkmal sein Gesicht geben? 
 
6. Wie werden die Ab- und Zufahrten geregelt? Wir eine Zubringerstraße von Südosten/ 
Westen geplant? 
 
7. Warum werden die Vorhalteflächen der geplanten Entlastungsstraßen nicht als 
Zubringerstraßen genutzt? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Marcel Guderjahn  
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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